
   CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
5ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2020

03/03/20

PROPOSIÇÃO AUTOR ASSUNTO

1 REQUERIMENTO N°12/2020 494/2020

2 REQUERIMENTO N°05/2020 466/2020

3 REQUERIMENTO N°04/2020 465/2020

4 REQUERIMENTO N°03/2020 464/2020

5 REQUERIMENTO N°02/2020 463/2020

6 REQUERIMENTO N°01/2020 462/2020

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA SELMA BANDEIRA À 
ALGUMAS PERSONALIDADES QUE POSTERIORMENTE SERÃO 

APRESENTADAS.”

RETIRADA 
DE PAUTA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA DISPONIBILIZAR 
GUARDAS MUNICIPAIS PARA FAZER A SEGURANÇA NOS POSTOS 

DE SAÚDE DE NOSSA CIDADE.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJA INSTALADO UM SEMÁFORO DE PEDESTRE 
COM A DEVIDA SINALIZAÇÃO NA AV. DURVAL DE GÓES 

MONTEIRO EM FRENTE AS EMPRESAS CARAJÁS HOME CENTER E 
DONA VALMIRA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODO 
O BAIRRO DO SANTOS DUMONT.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA SERVIÇOS DE SINALIZAÇÃO HORIZONTAL E 
VERTICAL COM INSTALAÇÃO E PINTURAS DE LOMBADAS EM 

TODO O BAIRRO DOS SANTOS DUMONT”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA SERVIÇOS DE DRENAGEM,ESGOTAMENTO SANITÁRIO, 
PAVIMENTAÇÃO E URBANIZAÇÃO DE UMA FAVELA LOCALIZADA 

NO CONJUNTO ROSANE COLLOR.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA



7 REQUERIMENTO N°06/2020 467/2020

8 REQUERIMENTO N°07/2020 468/2020

9 INDICAÇÃO N°02/2020 447/2020

10 INDICAÇÃO 448/2020

11 INDICAÇÃO N°09/2020 450/2020

12 INDICAÇÃO N°11/2020 452/2020

13 INDICAÇÃO N°10/2020 451/2020

14 INDICAÇÃO N°08/2020 449/2020

15 REQUERIMENTO N°50/2020 459/2020

16 REQUERIMENTO N°08/2020 469/2020

17 REQUERIMENTO N°09/2020 470/2020

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA UMA OPERAÇÃO TAPA BURACO EM TODA A EXTENSÃO 
DA AVENIDA JORGE MONTENEGRO DE BARROS,NO BAIRRO DA 

SANTA AMÉLIA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA A 
EXTENSÃO DO PÓLO MULTISSETORIAL GOVERNADOR LUIZ 

CAVALCANTE.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER A IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE EM FRENTE 
A ESCOLA PEQUENO PRÍNCIPE,EM FRENTE A PRAÇA 

RAYOL,LOCALIZADA NO BAIRRO DO JARAGUÁ.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER O CONSERTO DA GALERIA EXISTENTE NA PRAÇA 
RAYOL,NO BAIRRO DO JARAGUÁ.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER O CONSERTO DO CALÇAMENTO DA RUA RAUL 
ANGÊLO,LOCALIZADA NO ALTO DA BELA VISTA(CONHECIDO 

COMO ALTO DO BOI),NO BAIRRO DE IPIOCA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER QUE SEJA REALIZADA A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA 
DA GUARDA MUNICIPAL,LOCALIZADA NO CONJUNTO JOAQUIM 

LEÃO,NO BAIRRO DO VERGEL DO LAGO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER O CONSERTO DO CALÇAMENTO DA RUA SÃO LUIZ DO 
QUITUNDE,LOCALIZADA NO BAIRRO DE CRUZ DAS ALMAS.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER A REALIZAÇÃO DE UMA REFORMA GERAL DA PRAÇA 
RAYOL,NO BAIRRO DE JARAGUÁ”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
RONALDO LUZ

“REQUER A INSTALAÇÃO DE UM PM BOX,ONDE ERA UM ANTIGO 
ESCRITÓRIO DA CASAL,NA PRAÇA IRMÃ SUZANA,NA RUA 7 DE 

SETEMBRO NO BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“REQUER A INSTALAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA JOÃO LINS 
CALHEIROS.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS ESTUDOS A FIM DE 
VIABILIZAR A CIRCULAÇÃO DE ÔNIBUS NO LOTEAMENTO 

COLINA 2.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA



18 REQUERIMENTO N°10/2020 471/2020

19 REQUERIMENTO N°11/2020 472/2020

20 REQUERIMENTO N°12/2020 473/2020

21 REQUERIMENTO N°13/2020 474/2020

22 REQUERIMENTO N°14/2020 475/2020

23 REQUERIMENTO N°15/2020 476/2020

24 REQUERIMENTO N°17/2020 478/2020

25 REQUERIMENTO N°18/2020 479/2020

26 REQUERIMENTO N°19/2020 480/2020

27 REQUERIMENTO N°20/2020 481/2020

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS ESTUDOS A FIM DE 
VIABILIZAR A DUPLICAÇÃO DE TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

MENINO MARCELO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS ESTUDOS A FIM DE 
VIABILIZAR A LIGAÇÃO DOS BAIRROS DO CLIMA BOM E RIO 

NOVO,PASSANDO PELO LOTEAMENTO COLIBRI.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE PODAGEM DE 
ÁRVORES NA PRAÇA CICERO,NO BAIRRO DO CLIMA BOM.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE 
SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL COM INSTALAÇÃO DE 
PLACAS PARE NOS CRUZAMENTOS, EM TODO O BAIRRO DO 

CLIMA BOM.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE 
PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM ,NO LOTEAMENTO COSTA 
REGO,LOCALIZADO NO BAIRRO DA SANTA AMÉLIA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE 
ILUMINAÇÃO,NO LOTEAMENTO COSTA REGO,NO BAIRRO DA 

SANTA AMÉLIA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS ESTUDOS PARA A 
MELHORIA DE ACESSIBILIDADE DE CADEIRANTES E DE 

PESSOAS COM ALGUM TIPO DE DEFICIÊNCIA FÍSICA,EM TODA 
A EXTENSÃO DAS AVENIDAS DURVAL DE GÓES MONTEIRO E 

FERNANDES LIMA,EM NOSSA CAPITAL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE PODAGEM DE 
ÁRVORES, NA PRAÇA CONHECIDA COMO(PRAÇA DO GALETO DO 

PEREIRA),NO BAIRRO DO CLIMA BOM.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJA CONSTRUÍDA UMA QUADRA 
POLIESPORTIVA NA PRAÇA DO LOTEAMENTO CAMBUCI,NO 

BAIRRO DO ANTARES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE PODAGEM DE 
ÁRVORES,NA PRAÇA CONHECIDA COMO (PRAÇA DO SEU 

JACINTO)LOCALIZADA NO CONJUNTO OSMAN LOUREIRO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA



28 REQUERIMENTO N°21/2020 482/2020

29 REQUERIMENTO N°22/2020 483/2020

30 INDICAÇÃO N°12/2020 509/2020

31 INDICAÇÃO N°13/2020 510/2020

32 INDICAÇÃO N°14/2020 511/2020

33 REQUERIMENTO 521/2020 VEREADOR LOBÃO

34 REQUERIMENTO 530/2020

35 REQUERIMENTO N°001/2020 537/2020

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODAS AS RUAS DO CONJUNTO 

VALE DO AMAZONAS,NO BAIRRO DO RIO NOVO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BETO 
DA FARMÁCIA

“SOLICITA QUE SEJA IMPLANTADA UMA PASSAGEM DE 
PEDESTRE NA AVENIDA DURVAL DE GÓES MONTEIRO NAS 

PROXIMIDADES DO CONDOMÍNIO ALDEBARAM.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIMONE 
ANDRADE

“SOLICITA A REFORMA DE UMA PRAÇA LOCALIZADA ENTRE A 
RUA PROJETADA NOVENTA E CINCO E O CONJUNTO JARDIM 

ESPERANÇA,NO BAIRRO DA PONTA GROSSA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“SOLICITA O CONSERTO DO CALÇAMENTO DA PRAIA DA 
AVENIDA ATÉ A PRAIA DO PONTAL(ENTRE AS AVENIDA DA PAZ 

E ASSIS CHATEAUBRIAND).”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“SOLICITA A LIMPEZA GERAL NA LAVANDERIA 
COMUNITÁRIA,LOCALIZADA NO CONJUNTO SANTO EDUARDO,NO 

BAIRRO DO POÇO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

“REQUER O AGENDAMENTO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
TRATAR O TEMA:AS CONDIÇÕES DE NOSSA CAPITAL PARA 
LIDAR COM O CORONAVÍRUS E SUAS CONSEQUÊNCIAS.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
KELMANN VIEIRA

“REQUER O AGENDAMENTO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
TRATAR O TEMA:CUIDADORES DE ALUNOS COM DEFICIÊNCIA 

NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE MACEIÓ E SOBRE OS MONITORES 
DOS ÔNIBUS ESCOLARES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER A COMENDA GOVERNADOR THEOBALDO BARBOSA,AO SR. 
ALFREDO GASPAR DE MENDONÇA NETO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA


